

Allgemeine Untersuchung / Behandlungen

Das Wohlergehen der Klienten steht im Vordergrund, ich begegne den Klienten mit Achtsamkeit.

Durch laufende Weiterbildungen gewährleiste ich den Klienten, dass ich immer auf dem neuesten Stand der methodisch/praktischen Entwicklung bin.

Ich stelle keine Diagnose und gebe keine Heilversprechen und ersetze keinen Arzt. Ich unterstehe der Schweigepflicht in allem, was mir während der Behandlung anvertraut wird.

Massagen

Damit Sie sich gut auf die Behandlung einlassen können, ist es mir wichtig das Sie sich wohl und von mir verstanden fühlen.

Aus diesem Grund biete ich Ihnen bei Beginn der ersten Behandlung ein Vorgespräch an, bei dem ich eine Inspektion (allgemeine Untersuchung) durchführe und allfällige Fragen oder Unsicherheiten klären kann.

Ihre Gesundheit liegt mir am Herzen.

